



# El origen de una mala decisión

**Astrid Meliza Blandón Aristizábal y  
Jennifer Alexandra Cano García**  
Estudiantes de Contaduría Pública FUNLAM

En una lejana aldea de la ciudad de Lima, se encontraban dos leñadores en su hora de descanso. Uno de ellos notó que su compañero estaba más distraído de lo normal, su estado de ánimo no era el mismo, después de pensarlo se atrevió a preguntarle: ¿Jaime te pasa algo?, y él respondió, ¡Julio tengo grandes problemas que agobian mi ser, el destino me está jugando una mala pasada!

Julio Intrigado y preocupado por la respuesta dolorosa que le dió su amigo, insiste y pregunta de nuevo: ¿Cuál es la razón de tu problema? Jaime calla y piensa durante varios segundos: mi pequeña Julieta, la niña de mis ojos, me confesó que estaba en embarazo.

Después de un largo silencio, Jaime lo rompe diciendo: ¡no sé por qué mi hija me hizo esto! ¡Si es una niña! lo único que le he dado es amor y una buena educación, añade, quizás no es ella la del error, sino del mundo; la decisión que tomó la basó en malas ideas que su espíritu interpretó, y actuó erróneamente, creyó que un tercero en su relación iba a brindarle un amor perfecto llenando su alma completamente.

Julio impresionado con la respuesta de su amigo le refuta. La causa de la decisión de tu pequeña no es culpa del destino ni de las ideas, tal vez es por sus experiencias, recuerda que su madre la tuvo a temprana edad y quizás se haya basado en el ejemplo que se le dio para tomar esa decisión, fue ella la que interpretó y actuó de acuerdo a su experiencia.

Jaime interviene de nuevo y alega: ¡Cómo vas a decir que se basó en su experiencia, las ideas vienen del espíritu así como la tierra gira alrededor del sol, el espíritu y las decisiones giran alrededor de las ideas!

Después de varios minutos de discusión Jaime y Julio no se ponen de acuerdo sobre la causa del error de la pequeña, Julio concluye: La ética del hombre se forja a través de su crecimiento y las situaciones que ha de vivir, la pobreza de nosotros va ligada al estoicismo y sofismas que profesamos, Jaime, le enseñaste a tu hija valores y principios idealistas, ahora llegó el momento de enfrentarse a la vida real.

Al final nunca estuvieron de acuerdo, pero entendieron que cada uno percibe el mundo de diferente manera.

Jaime decide hablar con su hija y entiende que ella percibe el mundo de igual manera que Julio.

## ÁGORA CONTABLE

Fundación Universitaria Luis Amigó. Facultad de Contaduría Pública. **Rector General:** Padre José Wilmar Sánchez Duque. **Vicerrector Académico:** Jaime Alberto Carmona Parra. **Secretario General:** Francisco Javier Acosta Gómez. **Vicerrector Administrativo y Financiero:** Hernán Ospina Atehortúa. **Directora General de la publicación:** María Victoria Agudelo Vargas, Decana Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables. **Director Editorial:** Carlos Alberto Pérez Pérez, Docente Investigador Facultad de Ciencias Administrativas, Económicas y Contables. **Diseño y diagramación:** Carlos Hernando Zapata Sepúlveda. "Los autores son responsables de las opiniones expresadas en esta publicación y no comprometen el pensamiento institucional".